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発言

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中 項 目 ・ 質 問 要 旨 答弁者 

１ ７ 岡 崎 亨 一 １ 災害時応援協定について 

 

 

 

 

 

 

２ 防犯カメラ事業について 

 

 

 

 

３ 音楽による憩いの場について 

 

 

（１）災害時における相互応援に関する自治体間協定について 

① 応援協定を結んでいる自治体数はどうか。 

   ② 市役所内の部署において応援体制は計画できているのか。 

（２）災害時における民間協力の協定について 

① 民間団体は分野別にどうなっているのか。 

   ② 分野別の担当部署は決まっているのか。協定した後の連携は取って 

いるのか。 

（１）平成 27 年度からの防犯カメラ設置事業について，２年間で市内に設置し

た防犯カメラは何台か。 

（２）岡山県の新年度予算案で復活している防犯カメラ設置事業について 

① 通学路に限定されているが，本市に設置できる可能性はどうか。 

   ② 岡山県と並行して本市としても設置事業を促進するのか。 

（１）ストリートピアノ設置についての考えはどうか。  

（２）市役所内での音楽導入について，職場環境改善や市民へのリラックス効

果のため，市内の合唱団や吹奏楽団の音楽を流してはどうか。    

市長 

 

 

市長 

 

 

 

市長・教育長 

 

市長・教育長 

 

 

市長 

市長 

２ 19 加 藤 保 博 １ 市長の政治姿勢について 

２ 地域の安心・安全について 

 

 

 

（１）職員間の意思疎通について，現在の席の配置はどうか。 

（１）防犯灯について  

① 総社駅周辺及び西口付近の現状に対する認識はどうか。 

② 新興住宅地への対策はどうか。 

（２）土木担当員について，担当範囲の見直しはどうか。 

市長 

市長 

 

 

市長 
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３ 16 頓 宮 美 津 子 
１ 公園遊具について 

 

 

 

 

２ 不妊治療について 

 

 

３ 都市宣言について 

（１）インクルーシブ公園について 

  ① 総社市内に，ユニバーサルデザインの遊具のある公園はあるか。 

  ② 公園における遊びの有効性についてどのように考えているのか。 

  ③ 支援を必要とする子供たちをはじめ，全ての子供たちが楽しむことが 

  できるインクルーシブな公園を市内のどこかに作ってはどうか。 

（１）乳がんが増え続けているが，本市ではどうか。 

（２）乳がんの治療によって妊娠の可能性を失う場合がある。そこで，妊娠可

能な乳がん患者に対する妊孕性温存治療に助成はできないか。 

（１）ＳＤＧs都市宣言を打ち出してはどうか。 

   市長 

 

  

 

 

市長 

市長 

 

市長 

４ １ 山 田 雅 徳 

 

 

 

 

 

 

 

１ 新型コロナウイルスに関連し

た感染症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 効果的な市政の情報発信につ

いて 

 

（１）２０２０そうじゃ吉備路マラソンについて 

  ① ２月 19 日に開催決定を決めるまでの経緯はどうであったか。 

  ② ２日後の２月 21日に開催中止を決めるまでの経緯はどうであったか。 

  ③ 開催中止決定後の対応はどうであったか。また，中止によるコストは

どうか。 

  ④ 今回の決断，結果をどのように総括しているのか。 

（２）市民へのマスク無料配布について 

  ① マスク無料配布を決めるまでの経緯はどうであったか。 

  ② 市役所からマスク配布を依頼した団体等とは，どのような打合わせを

行ったのか。 

  ③ 本市の世帯数，そのうち町内会・自治会加入世帯数，及び加入率はど

うか。 

  ④ １次～３次配布でマスクを受け取れなかった市民への対応はどうか。 

  ⑤ 今回の取組をどのように総括しているのか。 

（１）市政の情報発信，市民との情報共有への考え方について 

  ① リニューアル中のハザードマップの進捗状況はどうか。 

  ② ハザードマップは携帯端末（スマートフォン等）に対応しているか。 

市長 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

市長 
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３ 市政運営について 

  ③ 携帯端末（スマートフォン等）の活用をどのように考えているか。 

  ④ 公式アプリ（Android，iOS に対応）の活用はどうか。 

（１）国と地方公共団体との人事交流について 

 ① 本市における人事交流の成果はどうか 

  ② １月に着任された副市長から見た総社はどうであるか。 

  ③ 着任から２年の任期を迎える総合政策部長の総社への思いはどうであ

るか。 

  ④ 副市長への期待，総合政策部長への評価はどうか。 

 

 

市長 

５ 13 小 西 利 一 
１ 感染症対策と対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域奉仕作業について 

 

３ 農業政策について 

（１）そうじゃ吉備路マラソン開催決定までの経緯と中止決定に至るまでの経

緯はどうか。 

（２）総社市内で今現在発熱や咳が続いている人（外国人含む）に対して具体

的にどのような行動をとるのか。 

（３）学校関係で，生徒，先生，事務職の方々等の中に感染者が出た時の対応

策はどうか。 

（４）福祉施設関係の場合はどうか。 

（５）情報公開の対応，情報収集の徹底が必要だと思うが本市としての対応は

どうか。 

（６）救急医療体制はどのようになっているのか。また，現状の体制及び装備

で十分なのか。 

（１）各地域の草刈り作業が人手不足のため継続できない状況がある。今後市

としてどのように取り組むのか。 

（１）後継者不足がますます進む中，今後の農業に対しての対応策はどうか。 

（２）スマート農業への取組，研究は行っているのか。 

市長 

 

市長 

 

教育長 

 

市長 

市長 

 

消防長 

 

市長 

 

市長 

市長 

６ ５ 萱 野 哲 也 １ 市長の政治姿勢について 

 

 

（１）そうじゃ吉備路マラソンについて 

① 大会の開催や中止についてのプロセスについてどうか。 

② 大会中止の逸失利益はどうか。 

市長 
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２ 教育行政について 

③ 大会運営を混乱させた今回の判断騒動をどう説明するのか。 

④ 市長として今思うことは何か。そして今後どうしていきたいか。 

（２）玄関前でのお出迎えについて 

① 多くの職員が庁舎玄関でお出迎えをしているが，出迎える人は誰なの

か。 

② 市民の立場で考えたことはあるのか。 

③ 今後はどうするのか。 

（３）総社市副市長としてどう総社市行政を運営していくのか。 

（１）教育長行政について 

① 平成 27 年に教育委員会制度が変わり，市長・教育長の立場及び教育行

政が変わったことはあるか。 

② 総合教育会議の開催数と内容はどうか。 

③ 教育大綱の見直しはどうか。 

④ 市長は教育委員会にどう携わっているのか。 

⑤ ６代目教育長に助言や踏襲してほしいことはないか。 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

市長・教育長 

 

市長・教育長 

市長 

市長・教育長 

市長・教育長 

7 20 根 馬 和 子 
１ 観光政策について 

 

２ ＬＲＴ構想について 

３ 農業振興について 

（１）市内に多くある観光地を一日かけて巡る観光バスを計画してはどうか。 

（２）本市はパンの製造出荷額が岡山県下第１位だが観光にいかせないか。 

（１）ＬＲＴ構想があるが山手地域への対策はどう考えているのか。 

（１）鳥獣被害防止のための防護柵の規定が実態と乖離しているのではないか。 

（２）専門的知見をもつ大学との連携はどう考えているのか。 

（３）休耕田が目立つ昨今バナナやパパイヤを生産する農業法人の引込みをし

てはどうか。 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

 

８ ９ 小 川 進 一 １ 保育行政について 

 

 

 

（１） 令和２年度の未就学児の入所状況について 

① 保育無償化の影響はあるのか。 

② １・２歳児の保育需要は高いが状況はどうか。 

③ 無園児の状況は把握しているのか。 

市長・教育長 
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２ 不用品のリサイクルについて 

（２） 保育所の新設は考えないのか。 

（３） 保育士確保の方策はあるのか。 

（４） 保育士の処遇改善策はあるのか。 

（１）家庭で不要になったもの，空き家で廃棄する物の有効利用を考えてはど

うか。 

市長・教育長 

市長・教育長 

市長・教育長 

市長 

9 12 難 波 正 吾 １ 空き家の現状と対策について 

 

２ 高梁川の土砂撤去について 

 

３ 副市長就任後の決意について 

（１） 空き家の現状はどうか。また持ち主との連絡はどうか。改善しているの 

か。（持ち主，環境等） 

（１） 高梁川で県管理分の土砂撤去が進んでいないのはなぜか。 

（２） 市内の民間住宅等の造成などに利用できないか。 

（１） 副市長の就任にあたりどういう想い，決意で臨んでいるか。 

（２） 副市長の仕事は，市長を支えること，市長と市職員をつなぐことと考え 

るがどうか。 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

10 6 三 宅 啓 介 １ 農業施策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 行政報告について 

（１）総社市農業ビジョンについて 

① 農業ビジョン（60の提言）の取組状況とチェック体制はどうなってい

るのか。 

② 本市の特産果樹など生産者とタイアップし，都市部へ売り込む取組を 

更に進めるべきと考えるがどうか。 

③ 10 年計画の更新時期がきている。新たな農業ビジョンの策定が必要で 

はないか。 

（２）総社市鳥獣被害防止計画について 

① 昨年度の被害状況はどうか。また，被害の広域化に対して近隣自治体

との連携はどのようにしているのか。 

② 鳥獣被害対策実施隊の設置を検討するとのことだがどうか。 

③ 他市町と連携しジビエの利用と販売を検討するとのことだがどうか。 

（１）予算編成の中で「総社を発信するための事業」を一部廃止としているが，

廃止基準はどう考えたのか。他の事業についての廃止検討はあったのか。 

市長 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 
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（２）高齢者・障がい者への助成事業，学校自由枠交付金など現実に即し，よ

り効果的な実施方法とあるが，具体的にどういう考えがあるのか。 

（３）人口減少地区への将来ビジョンを小学校区で作成するとのことだが，ど

ういったものを作成し，未来につなげていくのか。 

（４）福祉王国プログラム 2020 に「地域連携部会」を創設するとのことだが，

どういったもので期待するものは何か。 

（５）新型コロナウイルス対策は，現在，最も重要な事業である。飲食業など

をはじめ，地元経済への影響調査とサポートが必要と考えるがどうか。 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

11 ２ 溝 手 宣 良 
１ まちづくりについて （１）戦没者慰霊碑・忠魂碑等について 

  ① 戦没者に対する市長の思いはどうか。 

  ② 総社市内に幾つの慰霊碑や忠魂碑があり，管理状況はどうか。 

  ③ そのうち倒壊の恐れ等危険なものや管理者不明のものは幾つあるの 

か。 

  ④ 今後の管理方針はどうか。 

  ⑤ 慰霊祭等を実施する考えはあるか。 

  ⑥ 学校教育にいかしてはどうか。 

（２）吉備線のＬＲＴ化について 

  ① ＬＲＴ化に至った経緯は何か。 

  ② 吉備線のポテンシャルをいかしきれるか。 

（３）観光について 

  ① 市内の観光地への訪問者数はどうか。 

  ② レンタサイクルの利用状況（数と評価）はどうか。 

  ③ 自転車道（きびーろーど）を拡充（追加）してはどうか。 

  ④ 貸出自転車を拡充し，魅力向上を図ってみてはどうか。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

市長 

12 ３ 三 上 周 治 １ 新型コロナウイルスについて 

 

（１）本市の感染症対策について 

① 本市の基本方針と予防対策は何か。 

市長 
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② 市民への周知（外国人の方を含む）はどのようにしているのか。 

③ 特に公共施設，教育施設では，具体的な対策をしているのか。 

④ 市民は感染が疑われる場合どのように検査，診療を受ければいいのか。 

（２）本市で感染者が確認された場合の対応について 

① 内容はどの程度まで公表するのか。 

② 公共施設，教育施設では，どのような具体的な対応をするのか。 

③ 公共施設以外への対応はどうするのか。 

④ イベント等の延期，中止は考えるのか。 

（３）総社市災害救助支援条例について 

① 今回の感染症は該当するのか。 

  ② 新たな政策が必要と思うがどうか。 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

13 15 村 木 理 英 １ 公有財産の有効な活用につい

て 

 

 

 

（１）老朽化した公共施設について 

① 維持，更新，再編整備，新設の考えはどうか。 

② どのような制度を用いるか。 

③ 地元事業者が参画した官民連携事業（ＰＰＰ）を用いる考えはどうか。 

  ④ 井尻野幼稚園跡地に，防災拠点施設を作る考えはないか。 

市長 

 

14 10 髙 谷 幸 男 １ 雪舟について 

 

 

 

 

 

２ 人口について 

 

 

３ 古墳について 

（１）画聖と言われた「雪舟」の生誕 600 年をどのように捉えているのか。 

（２）新しい雪舟公園の内容，活用方法について市民にどのように周知徹底を

図るのか。 

（３）雪舟の作品を発掘調査する考えはないか。 

（４）誕生日を含めた月日に慰霊祭は考えられないか。 

（５）今後の顕彰をどのように考えるか。 

（１）将来人口の見込みはどうか。 

（２）７万人人口も見える人口動態ではあるが，何か特別な施策はあるか。 

（３）７万人へ到達した日の記念事業をどのように考えるか。 

（１）市内に点在する古墳の今後の取組をどのように考えるか。 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 
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（２）観光客誘致も考え，作山古墳を計画的に発掘調査することはできないか。 

（３）近時発見された小山古墳を今後どのように保存活用するのか。 

市長 

市長 

    


